

¿Qué es?

La designación del Área de Patrimonio Nacional reconoce los recursos de importancia nacional y su definición de parte del paisaje cultural Americano.

Las áreas patrimoniales se basan en colaboración. Las asociaciones generan oportunidades para que una amplia gama de mandantes compartan sus diversas perspectivas y aporten información sobre el futuro deseado de un área. La experiencia técnica está disponible en todas las etapas del proceso asociándose con entidades federales como el Servicio de Parques Nacionales.

¿Por qué es importante?

El Congreso designó el Área de Patrimonio Nacional del Río Cache la Poudre designated the Cache la Poudre River (CALA),

"...para prever la interpretación... de las contribuciones únicas y significativas a nuestro patrimonio nacional de tierras culturales e históricas, vías fluviales y estructuras dentro del área del patrimonio."

El Área de Patrimonio Nacional del Río Cache la Poudre es una de las 55 áreas del patrimonio nacional, y fue la primera ubicada al oeste del Río Mississippi.

El acceso público a los sitios a lo largo del Río Cache la Poudre está disponible en el Sendero del Río Poudre, donde hay quioscos informativos y marcadores históricos relacionados con el desarrollo del agua en la región. El Sendero del Río Poudre ofrece una variedad de oportunidades recreativas, como ciclismo, observación de aves, pesca, senderismo, paseos a caballo, rafting y observación de la vida silvestre. Algunas de estas actividades se limitan a áreas designadas.



¿Quién es la Poudre Heritage Alliance (PHA)?

La organización benéfica, sin fines de lucro, 501(c)3 que comenzó en 1996 con la aprobación de la Ley del Corredor del Río Cache la Poudre y evolucionó hasta convertirse en una Área de Patrimonio Nacional en 2009.

Los miembros de la comunidad dentro del norte de Colorado formaron la Poudre Heritage Alliance (PHA), la entidad gestora de la CALA, para trabajar hacia los objetivos declarados de interpretar el desarrollo histórico de la ley del agua y que desempeñó el Río Cache la Poudre en la historia de expansión hacia el oeste. La evolución del Río Poudre como uno de los ejemplos más importantes de un río en funcionamiento en el oeste de los Estados Unidos es un componente clave de la interpretación histórica del Río Cache la Poudre.



Las subvenciones recibidas de PHA
están ayudando a nuestra
organización a preservar espacios
abiertos, reconectar el Río con su
forma natural y conectar nuestra
comunidad con la historia y el entorno
natural del Río Poudre.

- WADE WILLIS, CUIDAD DE WINDSOR



¿Cómo procedemos?

La Poudre Heritage Alliance PROMOVERE una variedad de actividades históricas y culturales, ENVOLVERE personas en su corredor fluvial, y INSPRIA el aprendizaje, preservación y administración.

Ahora, más que nunca, una nueva generación de líderes debe dar un paso adelante para ayudar salvaguardar este tesoro nacional, inspirando a la gente a salir y explorar el Área del Patrimonio Nacional del Río Cache la Poudre, y descubrir las historias que definan quiénes somos y lo que valoramos.

PROGRAMAS DE POUDRE HERITAGE ALLIANCE

Aprendizaje en nuestra sintisa

Learning in Our Watershed ™

Voluntarios culturalistas del patrimonio Heritage Culturalist ™Volunteers

Vierte del Poudre & Eventos
Poudre Pour & Events

Disfrutar Con Cuidado en el Río Poudre Play it Safe on the Poudre

Sendero del patrimonio del Río Poudre
Heritage Trails

Pedaleando del Poudre Pedaling the Poudre ™

Preservación Histórica

Historic Preservation

Hablamos en Pub del Río Poudre Poudre Pub Talks ™

Legado del agua: Documentación de la historia

Water Legacy: Documenting History

Hechos del Río Poudre

El Área de Patrimonio Nacional del Río Cache la Poudre (CALA) fue la primera Área de Patrimonio Nacional ubicada al oeste del río Mississippi. La CALA se extiende por 45 millas e incluye las tierras dentro de la llanura inundada de 100 años del Río Cache la Poudre.



El Río Poudre es el único Río Salvaje y Escénico designado por Colorado: 76 millas del río, de las 126 millas total, fueron designadas en 1986.

Durante la década de 1920, Ralph Parshall, un empleado de la Unidad de Investigaciones de Riego de Fort Collins del USDA, desarrolló el Parshall Flume, un dispositivo de medición de flujo de agua que todavía se utiliza en todo el mundo.

Delph Carpenter, un abogado de agua de Greeley, ayudó a litigar la demanda del Río Laramie con Wyoming que determinó que la desviación asciende al Río Cache la Poudre. El utilizó esta experiencia para liderar los siete estados de la cuenca del Río Colorado en el establecimiento del Pacto del Río Colorado en 1922 como el mecanismo para dividir las aguas entre los estados de la cuenca superior e inferior del Río Colorado.

Entre 1937 - 1957 el Proyecto Colorado-Grande **Thompson** fue construido para desviar el agua del río Colorado al norte de Colorado. El Horsetooth Reservoir almacena una parte de esta agua para su liberación en el Río Poudre.

En 2009, se firmó una legislación que convierte a la Poudre Heritage Alliance (PHA) en la entidad gestora oficial de CALA y cambia el nombre de la zona de " Cache la Poudre River Corridor (Corredor del Río Cache la Poudre)" a "Cache la Poudre River National Heritage Area (Área de Patrimonio Nacional del Río Cache la Poudre)."



Envolver a **POUDREHERITAGE.ORG**

HERITAGE AREA ADMINSTRATIVE OFFICES State of Colorado's Welcome Center

3745 E PROSPECT RD., SUITE #205 FORT COLLINS, CO 80525 (970) 295-4851





Haga una donación para apoyar a la PHA en

POUDREHERITAGE.ORG/DONATE









@POUDREHERITAGE





